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MEDIO AMBIENTE ESTUDIARÁ COMPATIBILIZAR EL 
PASEO DE LOS PEATONES POR LAS PASARELAS CON EL     

PASEO EN BICI Y DE PERROS 
 

El delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, se reunió con 
representantes de Ecologistas en Acción de Rota 

 
El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, 

ha mantenido una reunión con representantes del grupo Ecologistas en Acción, en la que 

se centraron en el uso de las pasarelas, sobre el que el colectivo de ecologistas se han 

mostrado en desacuerdo con respecto al tránsito de animales y de bicicletas por estos 

paseos de madera que se están instalando en los pinares.  

 Así, tal y como se había acordado en la Junta de Gobierno, el delegado de Medio 

Ambiente abordó el encuentro con José Manuel Esquivel y Juan Martín Arroyo, de 

Ecologistas en Acción, para escuchar de primera mano sus reivindicaciones sobre estas 

pasarelas, que tal y como apuntó el delegado, no están concluidas y no han sido 

recepcionadas aún por el Ayuntamiento, por lo que en estos momentos tan sólo se 

intenta regular en la medida de lo posible la situación y uso de estas pasarelas. 

El responsable municipal de Medio Ambiente se mostró compresivo ante las 

peticiones expresadas por el colectivo de Ecologistas en Acción a la hora de reivindicar 

la circulación de bicicletas y el paseo de animales domésticos por las pasarelas. 

No obstante, Antonio Alcedo considera que la cuestión es más compleja y el 

análisis de la situación debe ser un poco más profundo, ya que “desgraciadamente no 

basta con educación, y lo estamos experimentado lamentablemente en las playas”, 

donde se dan casos de dueños que no respetan las normas y sueltan a sus perros. 

En el caso del pinar, este espacio natural se está convirtiendo en una zona donde 

llevar a los perros a defecar, con lo que esto supone a la hora de que los ciudadanos 

disfruten de las pasarelas o del pinar. 

Por ello, en palabras del delegado de Medio Ambiente “se trata de una situación 

que hay que regular, y en la que hay que ser exigentes”, ya que los animales no pueden 

ir sueltos, y los dueños deben ser cuidadosos con el entorno urbano y natural. 

Con todo, Antonio Alcedo manifestó que teniendo muy claro que primero hay 

que garantizar la higiene y el uso de las pasarelas y de los pinares para las personas, “no 

estamos cerrados a nada”, apuntando que “se estudiará de una forma más 

pormenorizada esta cuestión, para intentar hacer compatible al máximo posible la 

presencia de animales con el tránsito de personas por las pasarelas”. 

En el caso de la circulación de bicicletas por las pasarelas, el delegado de Medio 

Ambiente se mostró a favor del uso de la bicicleta, indicando que de hecho desde el 

Ayuntamiento se trabaja intensamente en la promoción y fomento de su uso en todo el 

término municipal. Antonio Alcedo se refirió en este sentido al estudio de movilidad 

que se está desarrollando por parte del Ayuntamiento para facilitar el uso de la bicicleta 

en todo el pueblo. 

Aún así, en relación a las pasarelas, el responsable municipal hizo hincapié en 

que estos paseos de madera “no son excesivamente anchos y desgraciadamente, las 

personas que pasean en bici no son en todos los casos tan cuidadosas como deberían”, 

por lo que para hacer posible el uso de bicis en estas pasarelas es necesario buscar un 

equilibrio que haga viable ese uso con el paseo seguro de los peatones. 



En esta línea, Antonio Alcedo indicó que desde el Ayuntamiento se están 

buscando alternativas, en el caso de los perros, con la creación de parques 

especialmente diseñados para estos animales, o con los pipicanes que se están ubicando 

en distintos puntos de la localidad, pero con todo, según expresó el delegado “el 

esfuerzo tiene que ser común, colectivo, para que la convivencia sea tal y como viene 

siendo tradicional de calidad, de un profundo respeto”. 

Para finalizar, el responsable municipal de Medio Ambiente, instó a la población 

a que presten la máxima colaboración en estos aspectos, aseverando que la gran mayoría 

de las personas que tienen animales o que pasean en bici son personas respetuosas con 

los demás; e insistió en que desde el Ayuntamiento se hará todo lo posible para que el 

uso y disfrute de las pasarelas por parte de todos. 
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